



PRESIDENTE

El Cabildo destina 409 millones de euros para mejorar el empleo, la educación y las infraestructuras en seis años

El Consejo de Gobierno adjudicó la mejora del enlace de la TF-1 y la TF-65 por 1,3 millones de euros

Tenerife – 20/07/2016. El Cabildo de Tenerife ha aprobado una partida global de 409 millones de euros, aproximadamente, en el periodo 2016-2021 para mejorar el empleo, la educación, las infraestructuras, la atención a las personas y la sostenibilidad. Estas actuaciones se incluyen en el Marco Estratégico Plurianual de Actuaciones para el Desarrollo de Tenerife 2016-2025, que es el instrumento de programación y gestión para la próxima década. La decisión fue adoptada por el Consejo de Gobierno celebrado ayer [martes 19] bajo la presidencia de su titular, Carlos Alonso.

El presidente de la Corporación insular, Carlos Alonso, explica que “se trata de una partida importante para acometer los diferentes planes recogidos en el Marco Estratégico de Desarrollo Insular, con especial hincapié en el empleo, la atención a las personas y al desarrollo de infraestructuras necesarias para la Isla. También hacemos una inversión importante en la estrategia Tenerife 2030 con la que pretendemos mejorar la formación y capacitación de nuestros jóvenes”.

En el eje de infraestructuras se aprobó una partida de 140,1 millones de euros, entre las que se incluyen unos 71,8 millones para las obras del puerto deportivo-pesquero y parque marítimo de Puerto de la Cruz, así como 54 millones para la mejora de la movilidad -entre las que se incluye el Plan de paradas de guaguas y el sistema inteligente de transporte- y 14,3 millones para infraestructuras patrimoniales estratégicas.

Para el eje de empleo y sectores productivos se destinan 147,9 millones de euros, que se distribuyen en Turismo (95,4 millones de euros) y Empleo y Desarrollo Económico (52,4 millones de euros). Dentro de Turismo se encuentran la estrategia y regeneración de espacio turístico, Tenerife y el Mar y la mejora del producto turístico. En Empleo y Desarrollo Económico las líneas de actuación son Tenerife por el Empleo, Zonas Comerciales Abiertas y la estrategia de desarrollo industrial.

En cuanto al eje de Tenerife 2030, el Consejo de Gobierno dio el visto bueno a una partida de 101 millones de euros para los programas Tenerife Educativa (59,8 millones de euros) y Tenerife Creativa (41,3 millones de euros), respectivamente. Estos programas incluyen acciones vinculadas a la formación de los jóvenes –becas, ayudas, idiomas-, la innovación y el emprendimiento.

En el eje de Acción Social se aprobó una partida de 18,4 millones para actuaciones del plan DUSI del área metropolitana como la administración electrónica en la zona suroeste, el plan de eficiencia energética y el programa de empleo para la rehabilitación del entorno urbano. Además, en el eje de Sostenibilidad y Medio Ambiente, se aprobaron 1,7 millones de euros para la implantación de puntos de recarga para vehículos eléctricos.



PRESIDENTE

Por otra parte, el Consejo de Gobierno aprobó la oferta formativa para realizar prácticas del alumnado de la Universidad de La Laguna para el curso académico 2016-2017, de la que se beneficiarán los 385 alumnos.

En el área de Carreteras, se adjudicaron las obras de adecuación de la TF-65, desde el enlace de la TF-1 hasta el punto kilométrico 8+000, en San Miguel de Abona, a la empresa Transformaciones y Servicios SL por un importe de 1,3 millones de euros y un plazo de ejecución de 13 meses.

Dentro del área de Acción Social, se aprobaron las bases para las subvenciones para el fomento del asociacionismo y la participación ciudadana por 40.000 euros y las bases de las subvenciones para gastos de inversión en equipamiento para las asociaciones de vecinos por 30.000 euros.

En la estrategia Tenerife 2030 se aprobó la contratación de un proyecto técnico para la elaboración y desarrollo de un festival de cine para centros escolares por un importe de 30.000 euros. Esta actuación se incluye en el Plan Insular de Animación a la Lectura de Tenerife (Pialte). En el área de Deportes, el Consejo de Gobierno aprobó el proyecto modificado número uno constructivo del Centro Insular del Motor de Tenerife y el levantamiento del acta de suspensión del inicio de las obras de ejecución.

En el área de Medioambiente, el Consejo de Gobierno aprobó el proyecto para la mejora del sendero PR-TF 70 Guía de Isora-Boca Tauce por un importe que ronda los 103.000 euros.